

Fuerte sismo de 7 grados en la escala de Richter afectó a la Región de Atacama

TEMBLOR. Movimiento telúrico tuvo su epicentro a 43 kilómetros al norte de Huasco. Se percibió desde Antofagasta a la Región Metropolitana y hubo réplicas.

KARL CHINGA / AGENCIA UNO



HUBO ALGUNOS DERRUMBES EN EL CENTRO DE COPIAPÓ.

Redacción

Un fuerte sismo se sintió la madrugada de hoy en toda la Región de Atacama, en un movimiento telúrico que se percibió desde Antofagasta a la Región metropolitana.

Según los primeros informes del Servicio Nacional de Emergencias (Onemi), el temblor tuvo una intensidad de 7 grados en la escala de Richter con epicentro se determinó a 63 kilómetros al norte de Huasco,

con una profundidad de 43 kilómetros. El sismo comenzó a las 00.09 horas.

En cuanto a la percepción, el movimiento tuvo a Copiapó con Tierra Amarilla con VII grados Mercalli, mientras que Caldera, Vallenar y Chañaral se sintió en VI grados. En tanto Freirina, Huasco, Alto del Carmen y Diego de Almagro alcanzó los V grados Mercalli.

Además, y según las primeras informaciones, no se registraron graves daños estructurales, aunque si se señaló que hu-

bo rodados en algunos caminos cerca de Alto del Carmen, además de caídas de cables en el sector céntrico de la capital regional y caídas de elementos en algunos hogares. También hubo fachadas de casas en el centro de Copiapó que quedaron con daños.

El sismo causó preocupación en la comunidad, más aún minutos más tarde, a las 00.30 horas se sintió una réplica de intensidad 6,1 en la escala de Richter, teniendo como epicentro a 58 kilómetros al norte de

Huasco, a 3 kilómetros de profundidad.

Finalmente, y hasta el cierre de esta edición, el SHOA señalaba que el movimiento telúrico no reunía las condiciones para un tsunami.



ASÍ QUEDÓ UN SUPERMERCADO.